

PORTES OUVERTES à la GRAINETERIE RICHARD à CHALAIS

le samedi 4 Novembre 2023

La météo pour la journée du 4 Novembre s'annonçait franchement mauvaise, et elle le fût : pluie et vent étaient au rendez-vous !

Notre abri érigé dans la rue attenante à la boutique abritait une belle collection de fruits qui ne craignaient pas quelques gouttes d'eau, mais la librairie avait été protégée par un plastique... sage précaution !

Nous proposons une dégustation de pommes locales, comme annoncé, telle la « pomme Rivière » que l'on trouve encore dans la région.

Pour l'occasion, il était également proposé de découvrir le kaki « Fuyu », un naturellement non astringent, dont Inna et Alain Richard avaient approvisionné des plants de la variété, avec, bien sûr, quantité d'autres fruitiers, en container, prêts à planter.

L'après-midi, malgré une accalmie, très peu de visiteurs étaient au rendez-vous...

La graineterie Richard n'a pas connu l'affluence des années passées, ce qui était prévisible à cause de ce mauvais temps, toutefois point de morosité, l'ambiance était toujours aussi bonne et le repas, pris en commun dans l'arrière-boutique, très convivial. Nous tenons à les remercier pour leur accueil et leur amabilité.

- :- :- :- :- :-

Depuis toutes ces années où MFDC participe à l'animation de leur porte ouverte, nous sommes heureux de voir avec quel dynamisme et professionnalisme Inna et Alain, aidés par leur équipe, s'activent pour faire vivre et prospérer leur commerce.

Aussi, ils nous proposent, pour fêter les 10 ans de leur établissement, d'organiser une journée de greffage à Chalais le 9 Novembre 2024.

Lucile, Yves-Michel et Gilles

